



Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

6 décembre 2011

Assermentation de 938 nouveaux citoyens valaisans

(IVS).- Le Valais compte 938 nouveaux citoyennes et citoyens. La conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration, a présidé lundi deux cérémonies d'assermentation de nouveaux citoyens. Assistée par Monique Albrecht, vice-chancelière d'Etat, elle a officiellement naturalisé 547 personnes à Conthey et 391 à Viège.

Le Grand Conseil avait accepté à la session de novembre dernier ces demandes de naturalisation, après un examen par les communes concernées. Statistiquement, les dossiers des demandeurs étrangers proviennent de 45 pays. En tête on trouve des ressortissants du Portugal (225), ceux de Serbie représentant le deuxième contingent (127), suivi par l'Italie (113).

Des photos sont à disposition sur www.vs.ch sous « Communication et médias »

